

Témoignages de joueurs

Serapi10

Par [Serapi10](#) Posté le 20/10/2022 à 19:57

Bonjour. J'ignore si passer par ce site va m'aider mais je suis à bout, je me reconnaiss en vos temoignages. J'ai besoin d'aide, au secours...

Apres le deces d'un frere, c'est un fils de 17 ans qui est mort dans un accident de la route. Deuil douloureux qui m'a conduite à une mediumnité difficile à gerer, à un divorce, à quitter mon travail, 4 demenagements et au jeu. D'abord dans les casinos terrestres, ensuite la vente de ma maison pour payer les credits conso souscrits pour me procurer de l'argent. Je me suis crue sortie de l'enfer, il me restait encore 30 000 euros à rendre à une amie. Et j'ai replongé, sur un casino en ligne, pour gagner et pouvoir au moins lui donner 500 euros par mois. Je suis locataire, 76 ans, ma retraite ne paye que loyer et charges. Du coup, j'ai repris les credits conso, et je me retrouve avec 125000 euros à rembourser. Mes proches ignorent ma situation, je fais semblant que tout va bien. Mais là, je n'en peux plus, je ne fais que pleurer, il m'est impossible de leur dire (fils, soeur, compagnon qui n'habite pas avec moi), bien trop honte. Chaque mois, je reprends ce que je rembourse, mais je paye des interets phenomenaux. J'ai fait hypnose, therapies Eft, Emdr, ca n'a pas donné de resultats. Je suis vraiment desesperee, ma santé trinque, j'envisage le pire, la ts, mais la peur me tortille, je ne veux pas laisser ce souvenir derriere moi, mes proches ne meritent pas ça. Je dois trouver 600 euros pour novembre, 1000 pour decembre, et les mois suivant. Je ne peux deposer de dossier de surrendement à la Bque de Fce, les dossiers de credits pour jeux sont rejettés. Et j'avais beau me raisonner apres la vente de la maison, je me sentais poussee à jouer. Je n'ai pas vu de psychiatre, au Cmp consulté, il ne donnait plus de rv, trop de monde...

J'avais essayé le regroupement de credits, dossier refusé. Je ne vois plus de solutions, et si les huissiers se pointent, quelle honte, je n'y arrive vraiment plus, je lance un appel au secours. Une amie avait cree un compte cagnotte sur internet, elle n'a recu que 20 euros ! Je me sens desesperement seule face à ma situation, et voir que j'ai joué 90000 euros en 2 ans, je me dis que je suis completement folle ! Je ne vois plus de solutions, trop agee pour trouver un travail complementaire, à bout,... Qui peut m'aider ? Merci